



*Rapport annuel 2014*  
**AJPEDA**

assemblée générale  
21.03.

jubilé 40<sup>ème</sup> ASPEDA

pique-nique  
14.06.

sortie annuelle  
20.09.

St-Nicolas  
06.12.

2014 a été une année calme sans événement spécial du côté du groupe régional. Toutefois, un anniversaire national a été fêté, c'est le « Jubilé des 40 ans de l'ASPEDA », notre association faîtière. Pour l'occasion, l'ASPEDA participait à hauteur de max. CHF 2'500.00 par groupe régional qui organiserait un événement en 2014. Pour notre part, la sortie annuelle de septembre a pu être totalement prise en charge par l'ASPEDA. Un grand merci encore à notre organisation faîtière pour ce geste.

### Assemblée générale 2014 – 21 mars

Nous nous sommes à nouveau retrouvés à l'Auberge des Viviers à Delémont pour notre assemblée générale. L'ordre du jour ne comportait aucun point particulier et l'assemblée s'est déroulée dans le temps imparti, de sorte que nous étions à l'heure pour l'apéro et le souper!!

Je tiens juste à mentionner que les contacts qui avaient eu lieu entre votre serviteur, Valérie Montavon, enseignante spécialisée, et quelques familles neuchâteloises, pour un éventuel regroupement des deux cantons, en sont restées au stade ... des discussions préalables et que dès lors, vu le manque d'intérêt des familles neuchâteloises, nous n'irons pas plus loin dans ces tentatives de fusion.

Pique-nique 2014 – 14 juin *(photo de couverture)*

La famille Chappuis a organisé le pique-nique à la cabane forestière Sacy dans les hauts de Courtételle.



Une trentaine de personnes ont participé à cette journée récréative et très agréable du point de vue de la météo. Comme d'habitude, nous avons eu l'occasion de goûter aux fameux desserts que nous préparent chaque année ces dames...



... et comme chaque année, le comité en a profité pour se réunir brièvement pour une petite séance cool...



## Sortie annuelle 2014 – 20 septembre

Notre sortie de cette année a été prise en charge par l'ASPEDA, notre association faîtière, qui fêtait ses 40 ans.



Nous avons choisi l'attaque du train dans les Franches-Montagnes. La journée était belle, mais hélas... les voleurs ont oublié notre wagon et sont repartis sans otage de notre groupe. Nos enfants, et les adultes aussi d'ailleurs, ont été déçus.



Les adultes ont pu se consoler avec la visite de la brasserie BFM à Saignelégier pour les uns et le marché bio pour les autres.



Comme de coutume, nous avons fini la journée par un souper commun, au Centre de loisirs de Saignelégier.

## St-Nicolas 2014 – 6 décembre

Pour finir l'année, nous nous sommes retrouvés pour fêter St-Nicolas comme il se doit, le 6 décembre à Porrentruy, au Centre Les Sources.

Près d'une quarantaine de personnes ont pris part à cette fête, agrémentée d'une fondue qui a ravi tous les amateurs.

Comme toujours, St-Nicolas et le Père Fouettard nous ont fait l'honneur de leur présence et avaient apporté une attention pour tous nos jeunes enfants.



Merci encore une fois à la famille Ernst pour l'organisation annuelle de cette fête, dont elle s'occupe à merveille depuis plusieurs années.

## Remerciements

... à vous tous/toutes membres de notre association qui vous mobilisez pour l'intégration et le bien-être de nos enfants dans leur famille, dans leur scolarité et dans l'amorce de leur vie sociale et professionnelle.

Cordialement, votre président:

Jean-Pierre Marquis

Delémont, 13 mars 2015

## Liste des donateurs 2014

Nom	Montant CHF
Anita Kradolfer	30.00
J.-P. & F. Marquis	30.00
<b>TOTAL</b>	<b>60.00</b>